

Objet: Éclipse solaire - Journée pédagogique du 26 avril devancée au 8 avril

Chers parents, tutrices et tuteurs,

Une éclipse solaire plongera le sud et l'est de l'Ontario dans l'obscurité pour quelques minutes le 8 avril 2024, occasionnant des enjeux de sécurité potentiels à l'heure de sortie des classes et du retour à la maison des élèves.

Dans le but de prioriser la santé et la sécurité de nos élèves, le CEPEO, de concert avec ses homologues du Conseil des écoles catholiques du Centre-Est (CECCE) et du Conseil scolaire de district catholique de l'Est ontarien (CSDCEO), a pris la décision **de devancer la journée pédagogique prévue le 26 avril 2024 au 8 avril 2024**. La journée du 26 avril sera quant à elle une journée régulière.

Raisons du changement au calendrier

L'éclipse partielle du 8 avril 2024 s'échelonne de 14h15 à 16h45. L'éclipse totale est prévue vers 15h30. Cette période coïncide avec le moment de la sortie des classes et du retour à la maison de la majorité des élèves. Or, le visionnement de l'éclipse sans protection oculaire appropriée présente des risques potentiels de lésions aux yeux et de dommages permanents à la vue. Des défis pourraient également être rencontrés au niveau du transport scolaire, tant en raison de la disponibilité des chauffeurs d'autobus qu'au niveau de la circulation routière lors de l'éclipse.

En raison de ces circonstances, nous sommes d'avis que vos enfants seront davantage en sécurité à la maison et auprès de vous.

Consignes de sécurité

L'Association canadienne des optométristes propose des consignes pour profiter de l'éclipse en toute sécurité. Nous vous invitons à en prendre connaissance avec votre enfant en vous rendant sur [cette page](#).

Nous sommes conscients de l'impact de ce changement dans l'organisation de votre vie familiale et vous remercions de votre compréhension.

Pour toute question, nous vous invitons à communiquer avec l'enseignant.e de votre enfant.

Cordialement,

Christian-Charle Bouchard
Directeur de l'éducation